

平成29年四街道市消防出初式が開催されました

— 女性消防団員の小型ポンプ操法や色鮮やかな一斉放水を披露 —

平成29年の新春を飾る『四街道市消防出初式』が1月14日(土曜日)、四街道中央公園野球場を会場に開催されました。

当日は、晴天にも恵まれ、災害の最前線で機動力を発揮する消防車両の分列行進、女性消防団員による消防操法演技、色鮮やかな一斉放水など、新春にふさわしい華やかな消防出初式になりました。



■ 日 時：平成29年1月14日(土) 10時～12時

■ 場 所：四街道中央公園野球場

■ 内 容：①表彰式

永年に亘り消防行政に尽力された功労者の表彰を行いました。

②ダンス

「キャンディBOX」による可愛らしいダンスを披露しました。

③消防操法(女性消防団員による小型ポンプ操法)

本市の女性消防団員は、幅広い世代の16名で活動をしています。今回は、女性消防団員の活動の場を広げることを目的に、これまでの訓練で培った技を迅速かつ正確な動きで披露しました。

④水のページェント 一斉放水

災害現場の第一線で活動する消防車両の緊急走行からはじまり、消防車両から勢いよく放水される色鮮やかな水に願いを込めて一斉に放水を行いました。

お問い合わせ先
消防本部総務課
担当：平田・高梨
☎ 043-422-2475